

INAB CONTINÚA SUMANDO AMIGOS DEL BOSQUE EN LA COSTA SUR

300 árboles de las especies de Matiliguat, Palo Blanco y Cortes, fueron plantados en una jornada más de reforestación, como parte del programa Sembrando Huella en el departamento de Retalhuleu, en conjunto con colaboradores de la empresa Pollo Campechano, quienes se sumaron al grupo de amigos del bosque, que contribuyen a tener una Guatemala más verde.

Esta actividad se realizó en la planta de producción de la empresa ubicada en el km 189.5, San Felipe, Retalhuleu. La actividad dio inicio con una charla educativa, en donde los colaboradores conocieron sobre los diferentes tipos de bosques, los bienes y servicios que estos brindan, y sobre el cuidado y protección de los mismos.



“Nos sentimos muy orgullosos de sumarnos a los amigos del bosque. Como empresa hemos fomentado la responsabilidad de cuidar el ambiente, creemos que el reforestar contribuye a asegurar una mejor calidad de vida, para las siguientes generaciones” expresó, Jaime López, Gerente de producción de Campechano.

El INAB, a través de la campaña Sembrando Huella ha realizado más de 15 jornadas de reforestación en el departamento de Retalhuleu. Desde mayo hasta la fecha se han plantado más de 5 mil árboles de diferentes especies con el apoyo de sus amigos del bosque.

Francisco Méndez, director de la subregión IX-3 Retalhuleu del INAB, agradeció a las empresas y comunidades que se unieron al programa en este 2021, ya que son partes fundamentales para llegar a alcanzar las metas propuestas. “Las empresas, comunitarios y estudiantes contribuyeron a poder realizar las diferentes jornadas de reforestación y así tener un mejor país”, resaltó Méndez.

Los medios de comunicación han sido fundamentales para fomentar una cultura forestal en la población, dando a conocer sobre la importancia del cuidado y restauración de los bosques. El INAB junto a sus amigos del bosque, buscan concientizar a los vecinos sobre el uso responsable en el manejo forestal.

